

## À deux vitesses

Disputés sur deux jours, avec deux disciplines différentes, les championnats d'Alsace ont mis deux clubs en valeur : Strasbourg Eaux-Vives et l'Apach Colmar.



Le Colmarien Robin Hurard a réussi le doublé en classique et en sprint chez les juniors. PHOTO DNA - Laurent Habersetzer

Ce n'est pas une surprise : les clubs alsaciens de canoë-kayak sont spécialisés dans une ou deux disciplines maximum. Ainsi, les Colmariens et les Strasbourgeois des Eaux-Vives ont fait de la descente l'une de leurs chasses gardées.

Le week-end dernier sur l'Ill, le samedi autour d'Illhaeusern, le dimanche à Sélestat, les pagayeurs de ces deux clubs ont trusté les podiums à la fois sur distance longue, la classique, et courte, le sprint.

## Quadruplé pour Camille Tryoen

SEV a décroché 33 médailles (dont 18 titres) alors que l'Apach, organisateur de ces championnats, cumule 32 podiums dont 18 titres.

Derrière, Bischwiller et Sélestat ont joliment tiré leur épingle du jeu avec 12 médailles chacun.

Molsheim (8 médailles), Huningue (5) et l'ASCPA Strasbourg (5) complètent ce classement des clubs.

Au sortir de ces deux jours de compétition, la palme revient à Camille Tryoen, l'internationale junior de SEV, qui réalise la passe de quatre. Elle s'impose en K1 et C1 sur la classique puis récidive le lendemain en sprint.

Beaucoup de doublés ont également été réussis chez les seniors, cadets, juniors et vétérans, en C1, K1 et C2.

Le prochain rendez-vous des kayakistes est fixé au 16 octobre à Mulhouse pour les championnats d'Alsace de fond (course en ligne, 5000m).

Là aussi, les spécialistes auront le dernier mot avec un énième duel entre Strasbourgeois et Mulhousiens qui se profile à l'horizon.